



GPPT a favor del derecho a descanso de las personas trabajadoras durante la jornada laboral



Con esta iniciativa se demuestra la sensibilidad de este gobierno, que está viendo por las y los trabajadores de nuestro país, como nunca se había visto: dip. Mary Carmen Bernal

En el marco de la sesión ordinaria, durante la discusión de la iniciativa que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley Federal de Trabajo, en materia del derecho al descanso de las personas trabajadoras, durante la jornada laboral (Ley Silla), el diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Ricardo Mejía Berdeja, adelantó el voto a favor de la bancada petista para tan importante modificación.

Al respecto, el legislador por el estado de Coahuila aseguró que estos sustanciales cambios que se proponen, hacen grandes transformaciones en la vida cotidiana de millones de personas; agregó que esta reforma es propia del humanismo mexicano que postula la Cuarta Transformación (4T), al tiempo de hacer un llamado a pensar más en el día a día de las personas y ser empáticos.

“Se trata de mejorar las condiciones laborales de todos los grupos y hoy se está dando un paso significativo. Se trata de ponernos en sus zapatos, saber que un día en la vida de cualquier persona, que hoy es dependiente en alguna tienda, empieza desde el traslado, que se lleva un gran tiempo, llega al centro de trabajo y no tiene, ni siquiera, donde sentarse durante el día”, puntualizó.

Por su parte, la congresista del GPPT, Mary Carmen Bernal Martínez, celebró la oportuna presentación de esta iniciativa, toda vez que se demuestra la sensibilidad y humanismo de este gobierno, que está viendo por las y los trabajadores de nuestro país, como nunca antes se había visto.

En ese sentido, manifestó que esta ley no es limitativa ni privativa del sector privado y que las instancias gubernamentales la pueden atender; añadió que, una vez que entre en vigor, dentro del sector público se tendrán que hacer algunas modificaciones o adecuaciones que resuelvan todas y cada una de las dudas que tengan las y los trabajadores.

“El Partido del Trabajo, por supuesto que va a votar a favor de esta iniciativa y todas las que sean en beneficio de la clase trabajadora de nuestro país y defenderemos y respaldaremos decididamente sus derechos”, finalizó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/gppt-a-favor-del-derecho-a-descanso-de-las-personas-trabajadoras-durante-la-jornada-laboral/>